

# Ya iniciaron algunos trabajos en la Unidad de Urgencias del HRA

A pesar de esto, funcionarios se mantienen movilizados para lograr que se cumplan todas sus demandas.



COMENZARON LOS TRABAJOS EN LOS BOX DE ATENCIÓN.



FUNCIONARIOS DE URGENCIAS SIGUEN MOVILIZADOS.

**Fabiola Vega Molina**  
 La Estrella de Antofagasta

Los funcionarios de la Unidad de Urgencias del Hospital Regional se mantienen movilizados a la espera de respuestas positivas ante el petitorio de demandas que presentaron a la directiva del recinto médico.

Claudia Pizarro Lazcano, directora Nacional Fe-

deración Nacional de Asociaciones de Enfermeros de Chile (Fenasenf) dijo a La Estrella que ayer comenzaron a realizar trabajos en los box de atención de Urgencias, una de las demandas que estaban exigiendo.

“Ya comenzaron los trabajos y los box están cerrados para poner tabiquería para poder separarlos, que es uno de los acuerdos con los que se llegó con el esta-

blecimiento y funcionarios”, indicó.

Pizarro explicó que estos trabajos iban a ser parciales pero se iban a extender con las fechas de plazo.

“Se decidió movilizar a todos los pacientes para dejar los boxes libres, así se cerraron para trabajar en ellos”, expresó.

Además, comentó que se aumentó a un cuarto

guardia. “El mismo director del hospital fue a la unidad de urgencias, conversó con algunos funcionarios y les presentó al equipo de seguridad de la concesionaria y este cuarto guardia hará rondas internas”, explicó.

También manifestó que los presidentes de los otros gremios de salud han estado presente durante toda la jornada en la Unidad de Ur-

gencia atentos a los funcionarios.

Respecto al flujo de atención, Pizarro señaló que se siguen atendiendo casos de riesgo vital y moderado y que ha mejorado bastante el flujo de pacientes.

“El flujo de atención podemos decir incluso que se regularizó con la atención a los pacientes que corresponden a la Urgencia”, indicó.

Eso sí, aún siguen pendientes de la contratación de profesionales de la salud mental, para que puedan atender a dichos pacientes en la Unidad de Psiquiatría.

mática local, si no que es a nivel país y esperamos que lo que estamos haciendo repercuta para que esté en manos de Gobierno a nivel central”, aseguró.

En tanto, el dirigente de Fenpruss Antofagasta, Wilson Gallardo, señaló a La Estrella que lo que hace falta son más recursos.

“Los gremios solicitan a los parlamentarios, al gobierno, que haya más recursos. Lo que pasó es muy grave. En el año han habido 28 agresiones y en una sola noche hubo 9 funcionarios lesionados y no se le ha tomado el peso, se ha normalizado”, manifestó.

Además, hizo el llamado a que “en el presupuesto del próximo año haya un aumento considerable en recursos a lo que es infraestructura y gastos para la atención de pacientes de salud mental”.

En tanto, hoy nuevamente habrá una reunión con los directivos del hospital para ir viendo los avances de las demandas.

## NACIONAL

Sin embargo, aún siguen preocupados por el estado de los funcionarios y que esta situación no es una problemática local, si no que está afectando a otros centros de la red pública de salud.

“Hablé con dirigentes de otros hospitales de regiones y me dijeron que están en las mismas condiciones que nosotros, entonces esto ya no es una proble-